玖波小学校 第4学年 学級通信

令和6年9月20日

おうちの方々の動きが NICE でした!

先日の参観日では、体育の学習「ソフトバレーボール」に 参観及び試合への参加をしていていただき、誠にありがとう ございました。子どもたちは以前から、おうちの方と一緒に 行うことを待ち遠しく思っていました。

学習の始めの練習から、お子さんのチームに入っていただいたり、暑い中、お子さんの学習を見ていただいたり、また、試合にも参加していただいたりと、おうちの方には感謝しかありません。試合では、子どもたちが練習の成果を十分に発



揮していました。学習を始めてまだ数日でしたが、レシーブやトス、そしてアタックに挑戦するなど、おうちの方にいいところを見てもらいたいという気持ちが出ていました。おうちの方も、やさしく様子を見守りながらも、上手にボールをレシーブやトスをして子どもたちに返したり、難しいボールを拾ったりしていて、おうちの方々の凄さを身近に見ることができました。子どもたちもおうちの方々の凄さを感じたと思います。学習の後半は、4年生対保護者の試合でした。4年生がアタックしたボールを上手にレシーブしてボールをつなげ、子どもたちのコートに返すなど、おうちの方々の華麗な動きに感動しました。子どもたちも負けないように、何とかボールを拾って保護者側のコートに返していて、とても楽しい試合を見ることができました。

試合が終わり、子どもたちが振り返りをしているときから、おうちの方々がネットや支柱を片付けてくださっていました。疲れているにも関わらず、率先して片付けてくださり、ありがとうございました。子どもたちは、とても楽しい時間を過ごしました。おうちの方々も、楽しい時間を過ごしていただいたのであれば、とても嬉しいです。

最後に、試合に参加していただいた保護者の皆様、そして体育館で参観していただいた保護者の皆様、熱い中、子どもたちのために共に同じ時間を過ごしていただき、ありがとうございました。これからも引き続き、ご協力のほど、よろしくお願いします。